

¿POR QUÉ ESTUDIAR CULTURA CLÁSICA?

Sin duda, para comprender mejor el mundo actual, es necesario conocer cuáles han sido nuestras raíces. Con la asignatura de Cultura Clásica se pretende situar y conocer los orígenes de la cultura occidental.

Griegos y romanos forjaron, a lo largo de los siglos, una civilización asombrosa que no se desvaneció en el transcurso de los años, sino que ha sido capaz de pervivir hasta nuestros días.

Sobre sus pilares hemos construido nuestra sociedad, nutriéndonos de sus conocimientos e ideas, transformándolos y reflejándolos en numerosas manifestaciones culturales en el campo literario, artístico, filosófico, científico y lingüístico.

¿Sabías...

- que los nombres de los planetas, las constelaciones y los días de la semana vienen de la mitología griega y romana?
- que la mayoría de las palabras que usas son de origen grecolatino, incluido el nombre del sitio en el que vives?
- que el calendario que utilizamos lo organizó el general romano Julio César?
- que las Olimpiadas las inventaron los griegos hace más de 2500 años?
- que Zeus tuvo más de 50 hijos con más de 20 mujeres y diosas distintas?
- que casi todas nuestras carreteras eran antiguos caminos romanos?
- que los romanos pisaron con sus sandalias, durante más de 100 años, los mismos territorios que nosotros pisamos, para extraer el oro de la cuenca del río Navia?

Si quieres saber aún más cosas sobre nuestro pasado, Cultura Clásica es tu asignatura.

Te recomiendo que veas este breve vídeo, que te dará una idea de lo que puedes encontrarte en la asignatura de Cultura Clásica:

<https://www.youtube.com/watch?v=voVdxdITHk8>

Si tienes alguna duda, puedes plantear tus cuestiones en esta dirección:
antoniovg10@gmail.com

Antonio Vegas González

Departamento de Latín, Griego y Cultura Clásica